

Le président cubain déplore des morts et des blessés dans un accident massif survenu dans le pays (+Photo)



La Havane, 4 juin (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a déploré la perte de vies humaines dans un grave accident de la circulation qui s'est produit ce samedi sur l'autoroute La Havane-Melena, faisant au moins quatre morts et plus de 30 blessés.

Sur son profil Twitter, le chef de l'État a déclaré qu'il accompagnait les familles et les amis des victimes dans leur douleur et qu'il était en communication avec les autorités locales.

Il a ajouté sur le réseau social que les blessés recevaient les soins médicaux nécessaires.

L'accident s'est produit samedi lorsqu'un bus qui se rendait du port de Batabanó à la gare routière Ómnibus Nacionales s'est renversé.

Photo tirée du journal Trabajadores

Les passagers venaient de la municipalité spéciale de Isla de la Juventud et 49 personnes se trouvaient à bord au moment de l'accident.

Les autorités du parti et du gouvernement à La Havane ont rendu visite aux blessés dans les établissements de santé où ils ont été hospitalisés (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324510-le-president-cubain-deploire-des-morts-et-des-blesses-dans-un-accident-massif-survenu-dans-le-pays-photo>



Radio Habana Cuba